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1.网友问：老体育场每天噪音扰民严重，早上5点多到7点跑团的人带着音箱，放着歌曲，周围
住户苦不堪言！有关部门能不能管一管？

市教体局回复：我局已收到回馈，下一步将进行核实，若确实存在休息时间噪音扰民现象，将对此进行整治。
淮河早报、淮南网记者 尚家起

2.网友问：我是英伦联邦的住户，买房已经五年了，再过四年，孩子能上山南十一中吗？
淮南高新区社会事业局回复：目前英伦联邦小区业主买房时间对孩子入学没有政策限制，如果是70平方米以

下的住房，只要产权不发生变化就没有影响，四年后也应该不会有变化，可以正常入学山南十一中。
淮河早报、淮南网记者付莉荣

3.网友问：市住房和城乡建设局指导各县区组织开展2022年物业服务规范化考评。我市许多
小区，包括改造后的老旧小区都在考评范围，而为什么田家庵区国庆街道湖滨社区的杏林小区常年
不在考评范围？

田家庵区国庆街道回复：负责湖滨社区杏林小区的弘展物业公司参与了2022年物业服务规范化工作考评，考
评结果较好。

淮河早报、淮南网记者付莉荣

4.网友问：我住在田家庵区一老小区，每到夏季下暴雨时，小区就会漫水，请问今年有关部门会
对城市排水管网进行改造吗？

市住建局回复:今年政府还会对城市排水管网进行改造，将推进龙王沟等3条城市水系综合整治，改造更新城市
排水管网21公里。

淮河早报、淮南网记者 李钧

5.网友问：在中心城区逛街时，很难找到公厕，有关部门能否采取措施，改善公厕少的现状？
市城管行政执法局回复：今年我市将推进公厕服务质量“提效”，坚持建、改、管并重原则，中心城区推行24小时

开放，推动党政机关、企事业单位和沿街商户内部公厕对外开放，城镇公厕设置密度和男女厕位比例符合标准，实现
“数量充足、分布合理，管理有效、服务到位，卫生环保、如厕文明”的目标。

淮河早报、淮南网记者李钧

6.网友问：路过淮南市高新人民医院项目现场时发现，项目的主体大楼已建好，请问这家医院
什么时候投入使用？这是一家专科医院还是综合医院？

淮南高新区管委会回复：淮南市高新人民医院拟于今年年底投入使用，目前医院开业准备工作正在有序进行。
该院为非营利性二级医院，一期床位200张，二期床位300张；该院采取“大专科、小综合”的方式运营管理，是二级综
合医院。

淮河早报、淮南网记者廖凌云

7.网友问：我是一名返乡创业青年，成立了一家销售农产品的公司，请问是否可以申请皖北地
区青年创业贷款财政贴息？

共青团淮南市委员会回复：皖北地区青年创业贷款财政贴息资金主要用于扶持贷款额度为50万元以下（含50
万元）的青年创业贷款项目。申请人为在淮南市内注册经营的法人单位（企业、合作社或协会等）的法定代表人或自
然人，年龄不得超过40周岁（截止日期为申请贴息当年的1月1日），且诚信经营、依法纳税。同一笔贷款已享受过
其它财政贴息政策支持的，不得再申请淮南市青年创业贷款贴息资金。具体申报以所在县区团委的要求为准。

淮河早报、淮南网记者廖凌云

（下转4版）


